

*La banque centrale de
l'Afghanistan demande à
Washington de revenir sur sa
décision de saisie de fonds*

Image not found or type unknown

Kaboul, 13 février (RHC)- La Banque Centrale de l'Afghanistan a publié dimanche une déclaration, appelant le gouvernement américain à revenir sur sa décision de saisir des fonds afghans.

La déclaration de la Banque d'Afghanistan) est intervenue après que le président américain Joe Biden a signé vendredi un décret visant à débloquer sept des neuf milliards de dollars de réserves afghanes déposées aux Etats-Unis, dont une moitié est prévue pour indemniser les familles de victimes des attentats du 11 septembre 2001.

"La DAB considère que la dernière décision des Etats-Unis de geler les réserves de change et de les utiliser à des fins non pertinentes est une injustice envers le peuple afghan, et elle n'acceptera jamais que les réserves de change de l'Afghanistan soient versées à titre de compensation ou d'aide humanitaire aux autres et demande l'annulation de la décision ainsi que le dégel de toutes les réserves de change de l'Afghanistan", a réclamé la banque centrale.

"Conformément à la loi et aux règlements pertinents, les réserves de change de l'Afghanistan sont utilisées pour mettre en œuvre la politique monétaire, faciliter le commerce international et stabiliser le secteur financier", a-t-elle affirmé.

Ces réserves, dont le peuple afghan est le véritable propriétaire, n'appartiennent pas à quelconques gouvernements, partis ou groupes, et ne doivent jamais être utilisées selon leurs demandes et décisions, a-t-elle martelé.

Mohammad Naeem, porte-parole du bureau politique des talibans au Qatar, a lui aussi fustigé la décision américaine. "Le vol et la saisie de l'argent du peuple afghan gelé par les Etats-Unis représente le niveau le plus bas de décadence humaine et morale d'un pays et d'une nation", a-t-il tweeté vendredi.

Source Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/286034-la-banque-centrale-de-lafghanistan-demande-a-washington-de-revenir-sur-sa-decision-de-saisie-de-fonds>



Radio Habana Cuba